

»Ihr habt eine wirklich tolle Leistung gezeigt«, lobte Stefanie Wilkens zusammen mit Kathrin Wolter von der Laufgruppe des DSC die Dasseler Grundschüler. Mittlerweile ist es gute Tradition, dass die teilnehmerstärksten Klassen, die am Sollinglauf teilgenommen haben, mit Preisen ausge-

zeichnet werden. Von den 142 Dasseler Grundschülern haben sich 72, also 50 Prozent, auf die Strecke gemacht. Prozentual stellten die 1a und die 2a mit 84,2 Prozent die meisten Schüler, und dafür gab es von der Laufgruppe für jede Klasse 40 Euro. Da sich diese beiden Klassen den ersten Platz teilen,

gab es noch den dritten Platz, den die 2b mit 52,4 Prozent gewann. Diese Klasse konnte sich über 20 Euro freuen. Die Laufgruppe des DSC freute sich über die gute Teilnehmerzahl der Schüler beim Sollinglauf und erinnerte daran, das die Klassenwertung für alle Schulen im Stadtgebiet ausgeschrieben ist. Neben dem Geldpreis konnte sich die Schüler auch über eine Urkunde und eine Medaille freuen. Von der Grundschule Markoldendorf machten zwölf Prozent der Schüler beim Sollinglauf mit.

EM 17.06.13

Foto: Stöckemann